

MEDIENMITTEILUNG

Rosenklinik Sportzentrum: ein neues Zuhause für Physiotherapie und Spitzensport

Rapperswil, 05. September 2023 – Diesen Monat eröffnet das Rosenklinik Sportzentrum, das neue Kompetenzzentrum für Physiotherapie, Sportmedizin und Leistungssport. Im Sportzentrum werden auch die SC Rapperswil-Jona Lakers betreut, deren neuer Medical Partner die Rosenklinik wird.

Rapperswil, 5. September 2023

Die Rosenklinik beschreitet neue Wege, ohne ihre Wurzeln zu vergessen. Erst im letzten Jahr hat die orthopädische Spezialklinik im Herzen von Rapperswil ein neues Verfahren in der Knie- und Hüftprothetik eingeführt. Dieses Jahr wird nun auch der Bereich der konservativen Orthopädie ausgebaut: Im neuen Sportzentrum begrüsst die Klinik neu nicht nur ihre Physiotherapie-Patientinnen und Patienten, sondern auch den Spitzensport.

Für einen gesunden, leistungsfähigen Körper.

Das Rosenklinik Sportzentrum ist ein neues medizinisches Kompetenzzentrum für Physiotherapie, Rehabilitation, Prävention und Leistungsdiagnostik. «Im Rosenklinik Sportzentrum treffen Spitzensportler und Alltagshelden aufeinander», erklärt Direktor Fabio Berry. «In sportlicher Hinsicht haben die beiden Typen auf den ersten Blick nicht sehr viel gemeinsam. In einem Punkt sind sie sich aber gleich: Beide wollen einen gesunden, leistungsfähigen Körper.» Die Rosenklinik helfe ihnen, dieses Ziel zu erreichen – sowohl durch Prävention als auch Rehabilitation.

Medizinische Partnerschaft mit den SC Rapperswil-Jona Lakers

Im neuen Sportzentrum kümmert sich die Rosenklinik künftig auch um die Spieler der SC Rapperswil-Jona Lakers. Als neuer Medical Partner steht sie der Mannschaft vor, während und nach der Saison zur Seite. Die Physiotherapie des Eishockeyclubs wird hierfür in das neue Sportzentrum der Klinik integriert, die Leistungsdiagnostik des Zentrums spezifisch auf die Bedürfnisse der Spieler angepasst. «Unter Leistungsdiagnostik versteht man Untersuchungs- und Testverfahren zur Analyse des Gesundheitszustands, der Belastbarkeit und des Leistungsstands einer Person», erklärt Fabio Berry, Direktor der Rosenklinik. «Leistungsanalysen bilden den Grundstein für Höchstleistungen und sind aus dem Spitzensport heutzutage nicht mehr wegzudenken.»

Rosenklinik
Medienstelle
Güterstrasse 21/23
CH-8640 Rapperswil

T +41 79 635 04 10
media@swissmedical.net

www.rosenklinik.ch

Im Rosenklinik Sportzentrum arbeitet man mit den neuesten Technologien und bietet dem SCRJ so ein perfektes sportmedizinisches Umfeld in direkter Nachbarschaft. Auch im Falle einer Verletzung sorgt das Fachpersonal der Rosenklinik dafür, dass die Spieler rasch aufs Eis zurückkehren können. «Wir freuen uns sehr, dass wir mit der Rosenklinik einen kompetenten Partner an unserer Seite haben», sagt Lakers-Sportchef Janick Steinmann über die Zusammenarbeit mit der Rosenklinik.

Über die Rosenklinik:

Die Rosenklinik ist eine orthopädische Spezialklinik mit eigenem Sportzentrum und besonderem Fokus auf die Knie- und Hüftprothetik, die insbesondere bei fortgeschrittener Arthrose zum Zug kommt. Behandlungen in der Rosenklinik werden stets entlang der neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen optimiert und auf die nächste Stufe gehoben. Seit 2021 gehört die Rosenklinik zur Privatklinikgruppe Swiss Medical Network. Sie steht Patientinnen und Patienten sämtlicher Versicherungsklassen (Grund-/Halbprivat-/Privatversicherte) sowohl im UVG- als auch im KVG-Bereich offen.

Für weitere Auskünfte und Fragen:

Fabio Berry

Direktor der Rosenklinik
T +41 55 220 70 15
fabio.berry@rosenklinik.ch

Pressekontakt:

Medienstelle

Swiss Medical Network
T +41 79 635 04 10
media@swissmedical.net

Rapperswil, 5. September 2023